

"Le traité sur le Marché commun" dans La Libre Belgique (30 janvier 1957)

Légende: Le 30 janvier 1957, le quotidien La Libre Belgique examine les enjeux économiques et institutionnels du traité instituant la Communauté économique européenne (CEE) tout en critiquant l'attitude adoptée par la délégation belge, et plus particulièrement par Paul-Henri Spaak, ministre belge des Affaires étrangères et président de la Conférence intergouvernementale sur le Marché commun et l'Euratom, au cours des négociations de Val Duchesse qui réunit les représentants des six pays membres de la Communauté européenne du charbon et de l'acier (CECA).

Source: La Libre Belgique. 30.01.1957, n° 30; 74e année. Bruxelles: Société d'édition des journaux du Patriote. "Le traité sur le Marché commun", p. 1.

Copyright: (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_traite_sur_le_marche_commun_dans_la_libre_belgique_30_janvier_1957-fr-bdbbaca-8ca0-4eb6-a2a8-3bdacb281bc5.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.